



Por qué Gabriel Quadri no podría ser candidato de Va por México

El aspirante presidencial respondió: “Es mentira que esté yo “vetado” para participar en el proceso del Frente Amplio”

Por Omar Tinoco Morales



Este lunes, el **Frente Amplio por México** presentó los requisitos que deberán cumplir los aspirantes de la oposición de cara al proceso presidencial de 2024, quienes a partir de este 4 de julio podrán registrarse como indica la primera etapa del proceso.

Uno de los aspirantes que confía su experiencia para competir es el diputado panista y ex candidato presidencial, **Gabriel Quadri de la Torre**, y ante la bajada de importantes figuras como **Claudia Ruiz Massieu o Mauricio Vila**, las posibilidades aumentan para los que siguen en el proceso.

Sin embargo, algunos indican que existe un requisito que Quadri no podrá cumplir para seguir adelante con sus aspiraciones.